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高松東ロータリークラブ

会長報告

先週金曜日の日経新聞全国版で、ロータリー創立100周年記念の記事が載っていました。皆さんにロータリーに入って頂きたい
という会員増強の内容でした。同じく先週の金曜、土曜と高知の県民ホールで地区大会が開催されました。当会からは私と長尾
幹事、蔭久会長エレクト、野村会計、地区役員の坂井さんと市原さんが出席しました。篠原直前ガバナーは病気で欠席でした。地
区大会ではＲＩ会長代理の水野勲様（東京飛火野ロータリークラブ）がご挨拶とロータリー全般の現状報告をされました。東京
飛火野という地名を知らなかったので帰ってネットで調べました。「ひの」なので日野市だろうと思い、日野市のホームページを
開くと、昔は火が飛ぶ野原、のろしを上げる地名で飛火野という名前であり、713年に飛火野から日野市になったそうです。これは
私の好きな諸国群郷名著好字令で、これについてもどこか卓話で話をしたいと思っているのですが、日本全国を漢字2文字で表
し、危険を連想させる地名も替えて大変素敵な意味の地名を日本全国に名前を付け替えなさいということで、現在もほとんどが2
文字の地名となっています。当時700年代のころでも薩摩の国の鹿児島だけが日本で唯一3文字でした。それが現代まで続いて
います。その後、パストガバナーの太田英章さん（高松南ロータリークラブ）の基調講演がありました。「ロータリーってなんだろう
その現状と行く末」ということで60年以上のロータリー歴を持つ太田さんの素晴らしい、目から鱗が4枚くらい落ちるような話でし
た。その後休憩をはさみ、後半の報告事項の前に表彰があり、四国では4名の、ロータリー在籍50年表彰で当会の吉田先生が表
彰を受けました。おめでとうございました。出席優秀クラブでも1位タイで当会が、高松ロータリー、阿波徳島、高知東と並んで表
彰を受けました。その他いろいろな表彰等があり、最後はロータリーの歌を歌って終わりました。また、前日には黒潮カントリーで
ゴルフ大会がありました。当会は団体戦で堂々の8位。全22クラブの中8位でした。長尾さんは個人戦で45、43で堂々の6位でし
た。おめでとうございました。先日24日の四国新聞で、野村さんのところの泉川ひなたさんが「輝く人」で掲載されていました。野
村さん一押しのかわいい21歳の方で、まだ指名はできないということです。
地区大会では3時くらいに途中休憩がありましたが、それ以降残ったのは私と長尾さんの2人だけだったことをご報告申し上げて
私の報告とします。ありがとうございました。

（創立第2540回）令和03年11月09日 香川大学瀬戸内圏研究センター長
多田 邦尚  様客話「瀬戸内海の環境」

前々回の訂正 会員総数 出席免除会員
10／12　100％

出席計算に用いた会員数
40名

出席会員数 出席率
44名

37名

(ａ) 1名　(ｂ) 9名

92.50％

（創立第2539回）令和03年11月02日 公益社団法人かがわ被害者支援センター
専務理事兼事務局長
中川 義弘  様客話「被害者支援の実情」




